

Les Petites Affiches des Alpes de Haute-Provence

Journal hebdomadaire d'annonces légales et judiciaires paraissant tous les lundis

Habileté par arrêté préfectoral n°2015352-032 pour le département des Alpes de Haute-Provence

304 K, avenue de la Libération 04100 Manosque - Tél : 06.62.60.51.61 Fax : 04.92.72.60.40 - contact@lpa04.com

Commission Paritaire de Presse n° 02 21 I 86 335 ISSN : 1259-1769 R.C. Manosque 518 986 096

S.A.R.L. au capital 7000 €

SOMMAIRE

Informations diverses : p 1 - 2

Insertions légales : p 2 - 3

Chronique : p 4

INFORMATIONS DIVERSES

Volonne :

Onze jeunes européens restaurent le patrimoine

Volonne abrite son histoire derrière les vieilles pierres qui habillent le village. La commune a mis en place un programme pluriannuel de restauration de son patrimoine historique. C'est donc dans ce cadre que le chemin de ronde intégré dans les anciens remparts de la partie médiévale est prévu dans un chantier supervisé par l'association APARE (Association pour la Participation et l'Action Régionale). Celle-ci organise des chantiers internationaux de restauration du patrimoine qui rassemblent 300 bénévoles tous les étés en région PACA.

à Volonne, le chantier s'est déroulé fin août. Le passage semi-couvert entre la rue Centrale et la rue de la Liberté, à terme, sera réhabilité dans sa totalité. Pour la partie technique, le dénivelé actuel sera diminué en créant de nouveaux emmarchements et en restaurant les paliers en galet. Le chemin avait été réparé avec des nez de marches en bois aujourd'hui en mauvais état et le sol n'a pas de revêtement particulier. En remodelant la pente, les marches caladées avec un pavement des sols en pierre pourront être installées sur un premier tronçon. La technique traditionnelle utilisée est la maçonnerie en pierres sèches locales posées de chant et serrées l'une contre l'autre sur un lit de sable puis jointées avec un mortier au sable et à la chaux.

Une estimation de la durée du chantier a été évaluée à 4 ans à



Forcalquier : quand les jeunes veillent sur le patrimoine

Il est des temps de pause (photo ou autre) où l'on peut mesurer le travail accompli et prendre (enfin) le temps de se dire « pas trop mal bossé, non ? ». C'est ce constat qui prévalait au petit jardin pédagogique dit « de poche » par Alpes de Lumière au pied de la citadelle. Une quinzaine de jeunes bénévoles qui agencent les vieilles pierres pour préserver notre patrimoine entourés par

leurs encadrants de l'association, ont pu partager au terme de leur chantier avec le député-maire Christophe Castaner venu partager un moment avec eux en toute convivialité et constater qu'originaires de toutes les contrées ces jeunes ont eu plaisir à se rencontrer, partager les efforts et dans leur temps libre découvrir les multiples facettes culturelles, patrimoniales du territoire. Habitué l'été à promouvoir ce type de chantier, Alpes de Lumière n'a pas failli cette année encore.

J.L.I (photo DR)

raison d'un chantier de bénévoles internationaux par été. Volonne comporte un joli patrimoine avec l'église Saint-Martin de style premier art roman, ses remparts et aqueducs du XVI^e, ses portes médiévales et son château du XVII^e qui renferme de superbes gypseries. Sur ce chantier, 11 jeunes gens venus de Belgique, d'Algérie ou même de Russie et, bien entendu, de la France entière, garçons et filles qui ont fait le choix de venir participer

à cette action afin d'apprendre de nouvelles techniques et méthodes pour certains, de perfectionner leur français pour d'autres, et dans l'ensemble, partager des expériences.

